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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2020 öffentlich 

 Hauptausschuss 12.01.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in den letzten Wochen sind zunehmend Beschwerden aufgetreten, dass das Amtsblatt nicht mehr 

allen Erfurter Haushalten zugeht. Das Erfurter Amtsblatt wird bisher durch die Funke 

Mediengruppe verteilt. In der Antwort zur Anfrage DS 0959/19 schildern Sie, dass die 

Stadtverwaltung auch über „alternative Verteilmöglichkeiten“ nachdenkt. 

Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welche Gründe kann die Stadtverwaltung nennen, warum nicht alle Haushalte das 

Amtsblatt erhalten und wie plant die Stadt dieses Problem zu beheben? 

 

2. Wird das Amtsblatt gemeinsam mit dem Allgemeinen Anzeiger verteilt und in Briefkästen 

eingeworfen, die keine kostenlosen Zeitungen oder Werbung erhalten möchten?  

 

3. Wurden alternative Verteilmöglichkeiten, wie in DS 0950/19 erwähnt, bereits geprüft und 

wenn ja, zu welchem Ergebnis ist die Stadtverwaltung gekommen und wenn nein, warum 

ist die Prüfung noch nicht erfolgt und welchen Zeitplan verfolgt die Stadtverwaltung hier? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

27.11.2020, gez. i. A. xxxxxxxx 
Datum, Unterschrift 

  

 

Fraktion CDU, Frau Fischer 
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